



DISTRICT 2500

OBIHIRO

ROTARY CLUB

No. 2769

第3087回例会

平成19年10月31日

2007-08年度国際ロータリーのテーマ／ROTARY SHARES(ロータリーは分かち合いの心)

方針 **誠心誠意** 会長 奥 周盛

■プログラム 「職業奉仕とは」

職業奉仕委員会
外崎 裕康 委員長

2004年ー2005年度以来3年ぶりに、「生活なんでも相談」を開催いたしました。奥会長の活動方針「職業奉仕の社会的意義を理解し、地域に貢献する」をテーマにした活動です。帯広ロータリーの会員が相談員になって、日ごろ、市民の皆様が悩んでおられることの相談をお受けし、ロータリーの奉仕の社会的意義を積極的にPRすることができました。会員の皆様のご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

実施したのは、10月13日(土)の午前10時から午後5時まで。会場は藤丸8階の帯広市市民活動交流センターの市民活動会議室。会員18名の方が相談員となり、28件の相談を受けました。内容は、法律9件、不動産4件、耐震がらみなどの建築、あるいは労務各3件、税務、年金・社会保険各2件健康、介護各1件、その他3件。相談者28名のうち20名が女性。年代別では60代がもっとも多く7名、ついで50代6名、70代3名、80代と20代が2名、40代1名。

時代を反映して、法律がらみのこと、相続、金銭トラブルなども目立ち、特に、木野村、橋岡弁護士には非常にお世話になりました。

事前の広報活動としては、北海道新聞、十勝毎日新聞に広告を掲載、記事にもしてもらいました。広報おびひろや月間しゅんにも掲載しました。当日は応援団も含め、会員関係者総数24名となりました。感謝しています。

今回のことを通じて、あらためて職業奉仕とは何かを考えました。アーサー・フレデリック・シエルドンの職業奉仕の理論によれば職業奉仕とは個々が行うことで、クラブとして行うものではない、ということになるので、この事業はむしろ社会奉仕になるのかもし

れません。しかし、その一方、1987年のRIの職業奉仕に関する声明によると「職業上の手腕を発揮するプロジェクトを」となっています。私としては結論は出せないまま、ここに立っています。

でも、この事業はロータリーが行う事業としてはとてもいいと思っています。ふだんの仕事では得られないものも得られた、金銭ではないみかえりが得られたと解釈しています。私の勝手な解釈かもしれないので、先輩のご意見をうかがえればと思います。

また、委員会として、今後、高校生を対象にした出前セミナー事業もやりますので、今後ともよろしくお願ひします。

<白石 俊之会員よりひとこと>

有益な楽しいお話をありがとうございます。外崎さんのお話をもとに会員のみなさんそれぞれが職業奉仕についてのお考えをまとめ、本をお読みになる必要があると思います。ただ、もっとやさしいスタートの話は新入会員オリエンテーションのときにお話しますので、どうぞそのときにお聞きください。

もうひとつ、私からお話したいのは、先ほど報告のあった出席率66%(後記の出席報告参照を)。とても気になりました。考えられない数字です。クラブの基本をみなさんわかっておられるのかと思いました。とにかく集まらなければ何も始まらないのです。集まって初めて親睦ができ、奉仕もできるのです。会員のみなさんはそこのところを間違わないでいただきたいと思います。すばらしい仲間とお話できるロータリーのすばらしさをもう一度かみしめていただきたいと思います。

■会長報告

奥 周盛 会長

商工会議所の次期新体制が、ほぼ固まったようがあります。当クラブから会頭ならびに副会頭2人が、就任する予定であります。また、議員になられる方を含めると、当クラブから多くの会員を輩出することになります。大変に名誉なことでもあります。皆様の活躍をご期待申し上げます。

さて、話は変わりまして、今月の12日に建築家の黒

川紀章が亡くなりました。享年74歳でした。私がまだ学生の際、彼はすでに新進気鋭の建築家として活躍する有名人であり、建築を学ぶ学生にとって、憧れの建築家の1人でありました。彼は、国内はもとより海外においても多くの有名建築の設計を手掛け、数々の賞を受賞し、輝かしい功績を持った国際的な建築家ではありますが、その黒川紀章が、1981年に開港した「とちかち帯広空港」の設計者であることは、地元では承知している人も多いかと思いますが、全国的にはほとんど知られていません。数ある彼の作品集において、「とちかち帯広空港」の写真若しくは活字をみることは、残念ながらほとんどありません。「とちかち帯広空港」のデザインは、当初の設計図では、飛行機の翼か、あるいは鳥が羽を広げたようなイメージだったそうですが、開港した時点では、その一部が完成しただけですから、イメージとはほど遠い状態です。黒川紀章にしてみれば不本意だったのではないのでしょうか。「とちかち帯広空港」は、何年か前に増築して、片側の翼らしき部分が完成しました。将来の増築で両翼が完成し、黒川がイメージしたデザインの完成した形が見られることが楽しみであります。

2年後の1983年、黒川紀章はテレビ番組の共演をきっかけに女優の若尾文子と再婚しました。彼の口説き文句が「君の美しさはバロックだ」という話は有名であります。なんとキザでカッコいい言葉ではないでしょうか。彼一流のセンスとパフォーマンスは、今年4月の都知事選においても、ご覧のとおり十二分に発揮されました。遊説にヘリコプターとクルーザーを使った派手なパフォーマンス、さらに自らデザインしたガラス張りのサロンのような選挙カーで、女優若尾文子とツーショットで遊説などですが、最後まで貫いた彼独特の男の美学に拍手を送りたいと思います。彼が、都知事選に出馬したのは、功なり財を成した者が新たな野心で、政治家を目指したのではなく、あくまで建築家として、また都市計画家として自分のいだいていた理論と哲学の、新たな実践の場として政治の世界を選んだことがその動機であるとする評論家が述べています。私は、その解釈に賛成であります。最期までプロフェッショナルな信念を貫いた彼の生き方に感銘を覚えるとともに、ご冥福をお祈り致します。合掌

■会務報告 奥原 宏 幹事

- (1)帯広南RC 11月12日は休会
- (2)帯広東RC 夜間移動例会 11月13日(火)
午後6時30分 ヒート ウェイブ

■新会員紹介

会員増強委員会



櫻井 顕一郎さん

推薦者 野村文吾 会員

櫻井顕一郎さんをご紹介します。

東京海上日動火災保険帯広支社長。

40歳。

当クラブで一生懸命活動してくれるのではないかと思います。小中高校と野球をやっておられたスポーツマンです。よろしく。

■委員会報告

・米山記念奨学委員会 讃岐 武史 委員長

今月は米山月間。よろしくお祈りします。本日は3人の方の米山表彰状が届いています。いずれも4回目の表彰です。おめでとうございます。

平原 隆 会員 中田 隆三 会員 進藤 恒彦 会員

・出席報告 出席委員会

10月31日例会 会員総数 106名(うち出席免除会員10名)

出席者数79名 10月14日例会のメーキャップを含む出席者数及び出席率 63名 66.3%

・ニコニコ献金 親睦活動委員会

真鍋 智紀 会員

北海道代表として大臣より都市緑化功労賞をいただきました。森林と都市を緑いっぱいにします!

進藤 恒彦 会員

本日、米山功労者の表彰をいただきました。

佐藤 有宏 会員

25期帯広商工会議所1号議員に当選いたしました。

野村 文吾 会員

東京海上日動火災保険の櫻井顕一郎帯広支社長をご紹介します。

櫻井 顕一郎 会員

このたび、歴史と伝統のある帯広ロータリークラブに入会させていただき、本当にありがとうございます。

外崎 裕康 会員

本日、例会を担当させていただきます。

倉野 賢 会員

本日わがテーブルは全員出席となりました。

・ご誕生祝い

高橋 勝坦 会員 片所 幸一 会員

・ご結婚祝い

田端 祥信 会員

■次週プログラム予定

「会員卓話」

プログラム委員会



例会日/水曜日 12:30~13:30 例会会場/ホテル日航ノースランド帯広 TEL0155-24-1234

●創立/昭和10年3月15日●認証番号/3820●戦後再開/昭和25年12月19日

事務局/帯広市西3条南9丁目 経済センタービル4F TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033

●発行/クラブ会報●委員長/野村 一仁・佐藤 睦浩・宇佐美暢子・神谷 昭典・蔦井 秀明
増田 正二・櫻井顕一郎

●ホームページアドレス/http://www.tokachi.co.jp/obihiro-rc/

